
 
Der Landrat wies darauf hin, dass die Beschlussvorlage auch bereits im Aufsichtsrat der RSVG 
beraten worden sei und hier Zustimmung gefunden habe. 
 


